

J. N. 162. 530

München
26. I. 94.

Mein Lieber! Es ist traurig, - aber Du bist
eben auch eine jene perspektivären Menschen, die
mir dann zu Frieden bringen, wenn sie erst vorgesetzungen
wurden sind, d. h. die mir dann Briefe schreiben,
wenn sie selber verantwortet haben. Und weil ich
Dir den letzten Brief aus Arbeitsüberbindung und Schreib-
faulheit und 1000 anderen mildenden Umständen
nicht beantwortet habe, muss ich jetzt schon seit
Monaten wgebens auf Nachricht von Dir warten.

Indirekt, - d. h. durch die Presse habe ich und da
eine Kleinigkeit über Dich, oder von Dir erzählt. Eine
Artikel über Fuldas Talismankette einer Zeite im
Magazin, - es glaube über diese Lyrik, - oder was
nicht so?

Ich möchte aber auch von Dir wissen. Mit Dir
möllst mir nicht nur von Dir erzählen sondern auch
von den Andern die mir lieb sind, vom Kaffee Kremer
und vom Grindelwald her. Was Ihr macht, und
was Ihr machen wollt. Denn namentlich von der
letzteren Sorte habt ihr ja immer eingesen Vorrat

Hier ist nicht viel los. Die Tuse ist jetzt wieder da, und ich freue mich zum fünften mal über den typischen Rummel um die Begeisterungs-Tuseleir. Es ist ja absolut nicht nötig dass man italienisch Raum zu einem Platz auf das Bravu. Rufen zu haben, aber wenn ich zu einer übertriebenen Bierschiffel sehe der während des Frühes eine angekochte Köchin, die neben ihm mit abknüpfst und dann am Ende noch ein Fleischhaken explodiert und 500 mal Tuse krielt, - dann wird mir halt doch wieder übel.

Die A.D.V. will wiederum Material will, - natürlich "l'intense" aufzubauen. Ich habe die Bürchen gemacht, und habe ihnen von dem sturmzeitigen Misserfolg in Wien gesprochen, - aber sie wollte durchaus. Sag mal, - eine Besprechung d. "Gradence", wie du sie verarbeitest, hast du mir nicht losge lassen? Oder kommt das noch? Du thörtest mir eines gefallen darin. Irgendwas. Deutsche Zeits., Magazin, Freie Bühne, Wiene Literaturzeitung; wo du willst.

Noch etwas möchte ich Vich kritisieren. Willst du zu Weihnachten mit einer Kugel zu Basel machen? Ich habe dort eine Camis di liegen. Titel: Tasjün-

ge Paar". Ich habe das dem Blasch seinerzeit
hier in München gegeben und er hat mir schnelle
Entschuldigung vorsworen. Natürlich habe ich
nie wieder nach zu hören bekommen. Malhe
ihm sind nun er es nicht aufführen will, so lass
dir das Manuskript geben.

Tu kannst es dann lesen und mir deine Meinung
schreiben. Eventuell gibst du der Partie Lene zur
ausföhlung, oder schick mir's zurück. Wie du willst.

Tu müsst mich bis sein, wenn ich Dir mit
meiner angestammten Commissione komme, aber ich
sage niemand in Wien der mir das besorgen
möchte.

Leb wohl: grüße alles, und schreibe bald

Mit
Alten Freunden
Hartmann.

